

DIE WELT

Es weiß in mir:
" Die Welt ist gut!"

Aus Weltenwärme gut gestaltet
Von Gott gewollt, hat Geist gewaltet.
Bin ich in diese Welt gedacht
Begabt mit Liebesschöpfermacht.

Es fühlt in mir:
„Die Welt ist schön!“

Im weisen Weltenkräfteweben
Die Harmonien schwingend schweben
Und heben mich bis an den Rand
Wo feurig einst der Cherub stand.

Es glaubt in mir:
„ Die Welt ist wahr!“

Als Wahrheit strahlt das Licht der Welt
Der Weg ist für mich wohl bereitet.
Das Leben mich in Händen hält.
Der Liebe Strom mich ewig leitet!

(A. Puschmann)